

きぬがさ

東近江市立能登川西小学校
学校だより No. 2
平成 29 年(2017 年)5 月 1 日

P T A 総会、授業参観、学級懇談会に ご出席ありがとうございました

武村節子



ご出席いただいた皆さんお一人おひとりのお顔が、新学期の子どもたちと同様に、にこやかでありましたことを大変嬉しく思いました。学級懇談会も、多くの皆さんの出席をいただきました。ありがとうございました。どうか変わらぬご支援・ご協力の程よろしくお願い致します。

連休が終わりますとまもなく家庭訪問が始まります。子どもを中心に据えて、膝を交えて語り合う貴重なひとときです。学校と家庭、心を一にしていきたいと思ひます。どうか、よろしくお願ひ致します。



草いろいろ おのおの花の 手柄かな

さて、学校では、新年度も1ヶ月が経ちました。子どもたちの“今年は頑張るぞ”という意気込みが様々な場面でみられます。「じょうずにえんぴつがもてるね。」と声をかけると、恥ずかしそうだけれど「はい」返事をかえしてくれる1年生。先輩としていろいろと教えることが嬉しい2年生。朝から元気な声を出してあいさつをして校歌を歌う3年生。4年生以上の歌声も校舎に美しく響きます。1クラスになって個性いっぱいだけれど楽しそうな4年生。5年生や6年生の高学年の人たちは、自分のことはもちろん、さらに全校的な立場で委員会活動などに取り組み、登下校や学校生活では、優しさの伝統を引き継いでいこうと、それぞれの頑張りが光っています。

「草いろいろ おのおの花の手柄かな」(私には多くの門人がいて、みな立派な作品を作っている)と詠った芭蕉の句のように、西小学校のすばらしい、そしてかけがえのない子どもたち一人ひとりをしつかりと受けとめ、良さを認め、励ましながら、成長につなげていかなければと思うばかりです。



休み時間の校庭



1年生を案内する上学年



昼の10分間読書



朝のスキルタイム

